

Chères familles, chers proches,

Cette dernière semaine, l'évolution épidémiologique en Suisse est en forte augmentation et également au sein de la Fondation, avec à ce jour plusieurs personnes positives au Covid, bénéficiaires et collaborateurs, dans différentes structures de notre institution, notamment au CAT La Menthue qui est fermé jusqu'au 8 décembre y compris.

Dès le 8 décembre 2021, les visiteurs des EMS devront présenter un certificat COVID à leur arrivée, conformément à la décision prise par le Conseil d'Etat. Ceci devrait certainement contraindre la Fondation à instaurer des horaires de visite.

La campagne de vaccination de la 3^e dose est en cours dans notre institution. Elle concerne l'ensemble des bénéficiaires de la Fondation de 65 ans et plus, ainsi que ceux des EPSM Le Pré-Carré et La Colombière de même que l'ensemble des collaborateurs de la Fondation.

Nous mettons tout en œuvre pour protéger les bénéficiaires, c'est pourquoi nous vous remercions de continuer à y contribuer lors de vos visites dans nos établissements : portez le masque, lavez-vous les mains et respectez les distances. Si vous présentez des symptômes compatibles avec ceux du Covid, renoncez à venir, même si vous êtes vacciné/e ou immunisé/e.

La Fondation maintient toujours le cadre afin de préserver la santé de tous. Les recommandations sont toujours décrites dans le document *Avis aux visiteurs_recommandations* disponible sur la page *Coronavirus* de notre site web. A noter que les collaborateurs non vaccinés et non guéris doivent se soumettre à des tests tous les 7 jours.

Nous vous réitérons tous nos remerciements pour la confiance que vous témoignez à la Fondation Saphir et pour votre compréhension, et vous adressons, chères familles, chers proches, nos cordiales salutations.

La Direction générale

3 décembre 2021